

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan paparan data dan temuan penelitian pada bab-bab sebelumnya, maka ada beberapa hal yang dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Operasional kerja *home industry* Pia Latief sejauh ini sudah terlaksana dengan baik mulai dari modal awal produksi hingga pemasaran produk bakpiannya. Akan tetapi terkait dengan sistem manajemen pada *home industry* di sini masih terbilang sangat sederhana, dengan kata lain sistem manajemen pada *home industry* Pia Latief dilakukan secara otodidak sesuai dengan pengetahuan pemilik *home industry*. Pemilik *home industry* Pia Latief di sini tidak pernah melakukan pencatatan terkait dengan biaya-biaya guna menunjang kegiatan operasional kerja *home industry*, sehingga pemilik *home industry* Pia Latief tidak mengetahui apakah pada hari itu *home industry* sedang dalam kondisi laba atau rugi.
2. Peranan *home industry* Pia Latief dalam meningkatkan kesejahteraan karyawan sangat besar. Kebanyakan dari karyawan menyatakan bahwa setelah *home industry* Pia Latief berkembang, hingga saat ini *home industry* Pia Latief memang berperan sangat besar dalam membantu menambah penghasilan keluarga. Pada saat ini kesejahteraan karyawan *home industry* Pia Latief menurut Badan Koordinasi Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) terkait dengan aspek agama, pangan, sandang, papan, kesehatan,

pendidikan, keluarga berencana, tabungan, interaksi dalam keluarga, interaksi dalam lingkungan, informasi, dan peranan dalam masyarakat, mayoritas karyawan *home industry* Pia Latief menunjukkan telah berada pada kriteria Keluarga Sejahtera Tahap III Plus. Sedangkan kesejahteraan karyawan menurut Islam dengan melihat ke 5 (lima) unsur *maqashid syariah* terkait dengan memelihara agama, jiwa, akal, keturunan, dan harta juga telah terpelihara dengan baik dalam kehidupan karyawan *home industry* Pia Latief.

B. Saran

Berdasarkan uraian di atas, maka ada beberapa saran yang diajukan peneliti sebagai berikut:

1. Bagi pemilik *home industry* Pia Latief.

Bagi pemilik *home industry* Pia Latief hendaknya lebih memperhatikan sistem manajemen yang dijalankan saat ini. Khususnya lebih merinci atau membuat catatan terkait biaya-biaya operasional kerja dan pendapatan setiap harinya, agar pemilik *home industry* sendiri bisa mengetahui apakah *home industry* Pia Latief pada hari itu sedang dalam kondisi laba atau rugi.

2. Bagi peneliti berikutnya.

Diharapkan bagi peneliti berikutnya mampu memahami dengan benar tentang upaya *home industry* dalam meningkatkan kesejahteraan karyawan muslim, sehingga peneliti berikutnya mampu memberikan solusi yang lebih baik terhadap upaya peningkatan kesejahteraan karyawan.